



飢肥中だより

発行日 R2.1.10
発行元 日南市立
飢肥中学校

新年明けましておめでとうございます。いよいよ令和2年のスタートです。昨年の反省をもとに、今年が充実したものとなるようにしていきましょう。3年生はいよいよ受験シーズンの到来です。体調管理に気をつけて乗り切っていきましょう。



○ 振徳教育の日

11月26日は、郷土の偉人小村寿太郎侯の命日でした。それに先立つ11月9日(土)には、3年生がボランティアとして寿太郎侯の墓地清掃に参加しました。また、11月18日からの週を振徳教育の日として、総合的な学習の時間を利用して寿太郎侯の生涯などを発表したり、飢肥の町の清掃活動などを行ったりしました。



○ 校内駅伝・ロードレース大会

天候が心配されましたが、当日は天候に恵まれ12月20日(金)に校内駅伝・ロードレース大会が開催されました。クラウンドを周回するコースで、ロードレースは男子1800m、女子1500m、駅伝は全6区間(男子1500m×3・女子1300m×3)で実施されました。生徒達は体育の授業や昼休みの時間を使って練習に取り組んできた成果を発揮することができたようです。

- 結果は、以下のとおりです。
- 校内駅伝 優勝 21HR 第2位 11HR 第3位 12HR
 - 区間賞 1区丸山莉里 2区小玉健志郎 3区有衛琉姫愛 4区戸高彩翔 5区橋口凜月 6区川添珀
 - ロードレース大会 男子 第1位 中西怜央 第2位 須志田昊
 - 女子 第1位 長嶺那奈 第2位 山田りの

保護者・地域の皆様、応援等誠にありがとうございました。



○ 2学期終業式・3学期始業式

12月24日に第2学期の終業式、年明けの1月6日に第3学期の始業式が行われました。学年代表・生徒会代表が、終業式では学期を振り返っての反省を、始業式では新たな学期への抱負をしっかりと述べていました。終業式では、学校長から令和元年を振り返るとともに「常に災害に備えておく必要がある」との話が、始業式では、「未来を変えるには今の一瞬々を大切にすることが大切」との話がありました。生徒の発表者は以下のとおりでした。

- 終業式発表者 1年 甲斐心和 2年 松田美月 3年 西衛大綱 生徒会 桑原幸輝
始業式発表者 1年 田頭篤 2年 新屋敷愛音 3年 野々下詩恩 生徒会 水筑梨沙

○ 吹奏楽部の活躍

吹奏楽部が12月15日(日)に、はまゆうの里のクリスマス会で演奏を行いました。クリスマスの曲や演歌などをサンタの衣装を着て演奏し、入所者の方にも大変好評でした。また、21日(土)には、吹奏楽アンサンブルコンテストに打楽器3重奏で出場し、金賞を受賞しました。1月5日(日)には、日南市消防出初式に出場し、式典やアトラクションで演奏するなどして活躍しました。



クリスマス会での演奏



出初式での演奏

○ 赤い羽根共同募金

12月9日朝より生徒会役員による募金活動が行われ、12月16日に社会福祉協議会の方に手渡しました。皆様、募金へのご協力ありがとうございました。



2月の主な行事予定(予定ですので、変更の可能性あります。)

5(水) 卒業生の声を聞く会・県立高校推薦入試
14(金) 参観日・立志式

20(木) 学年末テスト
21(金) "

